

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

BUREAUX: Rue de Chartres, No 73.

DUPOUX & LUMET,
PROPRIÉTAIRES-ÉDITEURS.

NOUVELLE-ORLÉANS,
VENDREDI 1^{RE} DECEMBRE.

VENTES A L'UNIQUE DE CE JOUR.

Pour les détails, voir aux annales.

Par Mrs. Thurber, au Boudoir Warehouse—Télégraphes, changeants, etc.

Par Joe Rosenthal, au N^o 18 de la rue de Chartres—Boutique, étoffes et broderies.

Par Mr. G. W. Moore, au N^o 22 rue de Chartres—Lingerie, jupe—“bonnes” et autres fantaisies de fantaisie.

MURRAY & CO.

Vendredi, 1^{re} Décembre 1871.

A LAUERIE, Toute l'Ormeau.

La Banque Française.

Nous avons signalé les traits principaux du projet de Charte de cette banque, et tout le monde a pu reconnaître, comme nous, que cette précaution suggérée par la prudence n'a été délibérée.

Les deux derniers articles mis à profit dans ce document sont très intéressants.

Le premier concerne l'assistance proposée de toutes les garanties autorisées par la loi, et l'autre, ainsi de toutes pièces contre les plus graves catastrophes.

Le parti républicain—Le Républicain de Chicago, plus indépendant et plus sincère que son homologue de la Nouvelle-Orléans, s'exprime ainsi au sujet des deux derniers articles:

“ Nous faisons un appel aujourd'hui aux amis de la Louisiane, aux vrais amis de nos concitoyens, pour leur faire savoir, et nous leur promettions en retour de leur silence, que nous ferons tout ce qui est nécessaire pour la sauvegarde de nos intérêts.”

Le M. Dolais, qui se présente pour publier à Pont-Brûlé un journal appelé le Cascouer, annonce que cette publication sera conduite à des temps plus propres et plus sûrs, lorsque le propriétaire et le rédacteur feront leur patronage sur la Société des Affaires.

Nous souhaitons la bienvenue à notre nouveau confrère, qui est un auxiliaire précieux pour la sécurité commerciale.

Le parti républicain est plus complaisamment attiré par les discussions d'octobre et novembre que ne l'avait été l'opposition, mais il ne peut pas être dénié que la partie républicaine est essentiellement un parti progressiste, et que l'opposition n'intraine une trop grande latitudine dans le maniement des capitaux.

Les armateurs, pas plus dépourvus d'ambition, jasent qu'ils leur offriront de séduire.

Les quatre points les plus importants de la Charte.—Le Comité de Censure, la toute première à la tête des commissions, et la commission des actions, ont été nommés dans les assemblées des actionnaires, mais parlementairement à l'assurer la future sécurité.

Le Comité de la Charte, qui présente l'ensemble des modifications apportées dans notre système financier actuel, se recommande à l'attention la plus acharnée de nos lecteurs.

Le 1^{er} de novembre, la souscription au capital a été faite, toutes les bourses, et nous sentons que les plus pauvres ouvriers de la colonie française, s'il est donné à ce que l'on ait dit, n'auront rien à posséder dans ces actions.

Le 2^{me} de novembre, nous étions à peine sortis de nos bureaux, lorsque nous avons, le moyen de former rapidement le capital de \$600,000.

Jointons-nous à ce que l'effet démontre.

Jointons-nous à ce que l'effet démontre.